

Kirche in 1Live | 01.06.2023 floatend Uhr | Holger Pyka

Ich habe Jesus gesehen

Ich habe Jesus gesehen.

Letzten Montag, vor dem Eingang zur U-Bahn. Er war eine alte Frau mit zerfurchtem Gesicht. Er saß auf einer schmutzigen Decke, vor sich ein Schild, auf dem mit krakeligen Buchstaben stand: Bitte Geld für Essen. Jesus hat zahnlos gelächelt, als mein Zwei-Euro-Stück im Pappbecher klimperte.

Ich habe Jesus gesehen.

Gestern in einem Clip bei der Tagesschau. Er war nass bis auf die Knochen. Mit glasigen Augen starrt er vor sich hin, als zwei Seenotretter ihn aus dem viel zu kleinen Schlauchboot an Bord hieven und ihm eine Decke umlegen.

Ich habe Jesus gesehen.

Er lag mit gelbem Gesicht in einem Krankenhausbett. Die Blumen, die ich mitgebracht habe, hat er gar nicht wahrgenommen, und die meiste Zeit war er zu schwach, um überhaupt zu reagieren. Aber als ich seine Hand genommen habe, hat er sie ganz leicht gedrückt.

Jesus hat einmal gesagt: Ich war hungrig, und ihr habt mir zu essen gegeben. Ich war durstig, und ihr habt mir zu trinken gegeben. Ich war ein Fremder, und ihr habt mich als Gast aufgenommen. Ich war nackt, und ihr habt mich mit Kleider gegeben. Ich war krank, und ihr habt euch um mich gekümmert. Ich war im Gefängnis, und ihr habt mich besucht. Was ihr für einen meiner Brüder oder eine meiner Schwester getan habt – und wenn sie noch so unbedeutend sind –, das habt ihr für mich getan.

Ich habe Jesus gesehen.

Ziemlich oft in den letzten Tagen.

Und du wahrscheinlich auch.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider

